

2023 - rupture, transition, renouveau!

Chers clients,
Chers partenaires,

Qui aurait cru qu'après avoir été historiquement élevés pendant la pandémie, les taux de fret s'effondreraient complètement en quelques mois. Après des années de consommation soutenue, le coût de la vie et un avenir économique incertain sont devenus l'objet de nombreuses préoccupations. Nombreux sont ceux qui doivent examiner de plus près leurs finances et donc renoncer à consommer. Ce n'est pas pour rien que les taux de fret sont un indicateur de la situation économique mondiale.

Au printemps 2023, après plus de 35 ans d'engagement et de passion pour SpediTeam SA, Claude Schumacher a confié la direction de l'entreprise à son collaborateur de longue date Kevin Montigel. Il reste au conseil d'administration de l'entreprise et continue à l'aider par ses conseils et ses actions.

Notre calendrier de cette année est marqué par le renouveau. Malgré l'IA, «The New Generation» de SpediTeam continue à miser sur l'accompagnement personnalisé avec son haut niveau de service habituel, beaucoup de passion et d'engagement. Un vent de fraîcheur souffle également à travers le logo et la page d'accueil de notre site web.

Nous nous réjouissons d'avance de relever de nouveaux défis avec vous et de votre fidélité pour cette nouvelle année.

Nous vous souhaitons ainsi qu'à vos familles et amis un joyeux Noël et une bonne année.

Cordialement

Votre SpediTeam



SpediTeam AG, Birsigstrasse 4, 4054 Basel

Tel. 061 284 9800 - Fax 061 284 9805 - info@spediteam.ch - www.spediteam.ch